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Mês da mulher

Prefeitura promove encontro com servidoras
com foco no combate à violência doméstica
Iniciativa foi realizada pelas Secretarias Municipais de Administração, de

Governo e de Saúde em parceria com o Fundo Social de Solidariedade

A Prefeitura de Suzano segue
com a programação especial para
o mês da mulher. No dia 18/03, o
Cineteatro Wilma Bentivegna foi
palco para o encontro “Roda de
Afeto e Rede de Proteção a
Mulher”, voltado para as servido
ras suzanenses. A iniciativa foi
realizada pelas Secretarias Munici
pais de Administração, de Gover
no e de Saúde, em parceria com o
Fundo Social de Solidarieda de,
com o intuito de fortalecer a
sororidade entre o grupo de mulhe
res e ampliar o debate sobre
medidas de combate à violência
doméstica.

O evento foi conduzido pela
presidente do órgão social, a
primeira-dama Larissa Ashiuchi,
acompanhada da delegada titular
da Delegacia de Defesa da Mulher
(DDM) de Suzano, Silmara
Marcelino, e da psicóloga e espe
cialista em atendimentos às vítimas
de violência contra a mulher,
Maria Clara Lira, que iniciou a
conversa com um depoimento
sensível sobre suas experiências no
assunto e apresen tou o conteúdo

de forma didática.
Em sua explicação, a profis

sional abordou sobre os tipos de
violência doméstica e o ciclo como
ela repercute em uma relação. A
mesma pode se manifestar em
caráter físico, psicológico, sexual,
patrimonial e moral, e se manifesta
de formas muito singelas no início.
“O abuso e controle por parte do
agressor pode ser confundido com
o cuidado e carinho. Mas ao longo
do tempo, a violência se manifesta
de formas muito claras, principal
mente quando o mesmo intervém
na sua liberdade e direito de
escolha”, afirma Maria Clara Lira,
que motivou as participantes a ter
voz ativa diante destas situações.

A delegada Silmara Marcelino
reforçou a importância da realiza
ção de eventos como estes e do
amparo que a legislação oferece,
previsto na Lei Federal nº 11.340,
popularmente conhecida como Lei
Maria da Penha. “A cada duas ho
ras, uma mulher morre vítima da
violência doméstica, e nós estamos
aqui para transformar a dor em
luta, e a constituição brasileira já

prevê este apoio. Diariamente me
deparo com esses crimes e posso
afirmar que devemos confiar na
Lei e na medida protetiva, pois
elas salvam muitas vidas”.

Durante a conversa, a primeira-
dama Larissa Ashiuchi apresentou
os equipamentos que Suzano
dispõe para o apoio e atendimento
especializado a mulheres que
sofrem com estas condições, entre
eles estão a Delegacia da Mulher
(4748-8040), a Sala Rosa da
Comissão da Mulher Advogada
(4748-7473), o Conselho Munici
pal dos Direitos das Mulheres
(4742-7100), a Rede de Atenção
à Pessoa em Situação de Violência
Doméstica e/ou Sexual (4745-
2092), a Casa de Acolhimento, o
Disque Denúncia (180), a Homens
Pelo Fim da Violência Contra a
Mulher (4759-2284) e o Centro de
Referência Especializado de
Assistência Social, o Creas (4743-
2588).

“Existe uma educação retrógra
da que nos leva a acreditar que
não podemos agir de acordo com
as nossas vontades e que devemos

aceitar tudo que nos é imposto.
Mas isso não é verdade, e estar
mos reunidas aqui hoje é mais
uma prova disso. Não tenham
medo e se apoiem nos instru men
tos que a cidade oferece. Comparti
lhem dessa informação com quem
precisa. Essa rede de apoio é o que
vai nos proporcionar mais qualida
de de vida, pois é o que nós real
mente merecemos”, conclui
Larissa Ashiuchi.

Também estiveram presentes
no evento a secretária municipal
de Administração, Cintia Renata
Lira; a coordenadora do Núcleo de
Apoio ao Servidor (NAS), Renata
Pires; a presidente da Comissão da
Mulher Advogada da OAB Suza
no, a Dra. Maria Margarida
Mesquita; a coordenadora da Rede
de Atenção Psicossocial (Raps),
Dulce Ramos; a represen tante do
Conselho Municipal dos Direitos
da Mulher, Michelli Carlete; a
comandante da Guarda Civil
Municipal (GCM) e inte grante da
Patrulha Maria da Penha, Rose
mary Caxito; e colaboradoras da
prefeitura.

Lei do Refis é publicada e Bertaiolli
consegue ampliar prazo para negociar dívida
Deputado é o relator do projeto que possibilitou a permanência de
mais de 400 mil micro e pequenas empresas no Simples Nacional

O deputado federal, Marco Bertaiolli (PSD-SP), conseguiu a
ampliação do prazo do Refis do Simples Nacional do dia 31 de março
para 29 de abril. A lei foi publicada nesta sexta-feira (18/03/2022) e
agora será regulamentada pela Procuradoria Geral da Fazenda Nacional.
“Toda essa tramitação iria encurtar ainda mais o prazo, por isso, fizemos
esse pedido de prorrogação à Receita”, destaca o deputado, ressaltando
que os empreendedores poderão acessar o site da PGFN para parcelar
os débitos a partir do dia 1º de abril.

Trabalhando deste o ano passado para a aprovação deste Refis, o
deputado, que foi o relator do projeto na Câmara Federal, ressalta que
cerca de 437 mil micro e pequenas empresas, que inscritas no Simples
Nacional, possuem dívidas e corriam o risco de serem excluídas do regime
tributário. “Fora do Simples, o empreendedor está fadado à falência, a
fechar as portas”, destaca o deputado, ressaltando que isso significaria
a demissão de, pelo menos, 1 milhão de trabalhadores. “A nossa maior
preocupação, desde o começo, é a retomada econômica e a geração de
empregos. Uma coisa está atrelada a outra”.

De acordo com o deputado federal Marco Bertaiolli (PSD/SP), que
foi o relator do Refis na Câmara Federal e trabalhou na articulação com
o Poder Executivo para que a proposta fosse promulgada com celeridade,
a nova lei representa fôlego para as pequenas empresas conseguirem
manter empregos e continuar de portas abertas.

“No mesmo dia da promulgação da lei, ainda conseguimos estender
o prazo de regularização. Hoje quem vence é o pequeno empreendedor,
que faz a economia do país girar e gera milhares de empregos”,
comemora o parlamentar, que por meio da Frente Parlamentar do

Empreendedorismo (FPE), enca
minhou ofício à Receita Federal
solicitando um adiamento no
prazo.

Segundo o parlamentar, os
micro e pequenos empreendedores
ficaram numa situação extrema
mente difícil e imprevisível com a
pandemia. “As conquistas de hoje
vêm justamente para reverter isso,
permitindo que as empresas que
se endividaram nesse período
possam recomeçar, voltando a
investir e colocando as contas em
dia”, ressalta Bertaiolli.

Condições do Refis
A adesão ao refinanciamento

será feita exclusivamente de forma
on-line, através do Portal da
Procuradoria Geral da Fazenda
Nacional, no período de 1º a 29
de abril.

O site para solicitar o refinancia
mento é: https://www.regula
rize.pgfn.gov.br/.

Através dessa plataforma, os
contribuintes poderão fazer simula
ções e verificar o refinanciamento
mais adequado.

A nova lei é direcionada às mi
croempresas, incluídos os mi
croempreendedores individuais, e
as empresas de pequeno porte,
inclusive as que se encontrarem em
recuperação judicial, optantes pelo
Regime do Simples Nacional.

Poderão ser quitados os débitos
do Simples Nacional, vencidos até
fevereiro de 2022 e de acordo com
a possibilidade e o caixa de cada
empreendedor.

É possível, por exemplo, parce
lar a entrada em 8 vezes e o restan
te do débito em até 180 vezes e o
desconto nos juros e multas pode
chegar até 90%.

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ "Dezembro Laranja"

Projeto do vereador dr. Saulo Dentista
incentiva a prevenção ao câncer de pele

Objetivo é mobilizar as autoridades à realização de campanhas e
ações de prevenção e combate à doença, que levou a 9,6 milhões de

óbitos no mundo, segundo dados de 2018
O vereador Saulo Teixeira

Alberto da Costa (DEM), Dr. Saulo
Dentista, conseguiu a aprovação,
nesta terça-feira (22), por unanimida
de, do Projeto de Lei 086/2021 de
sua autoria, que cria o “Dezembro
Laranja” no município de Poá. O
objetivo é que o mês de dezembro
seja incluído no calendário de
eventos da cidade e que ações de
prevenção ao câncer de pele sejam
realizadas anualmente, tendo como
símbolo a cor laranja, que remete ao
sol e ao tom dos corpos bronzeados,
em pleno verão de um país tropical
como o nosso.

Para o vereador, que já teve outros
projetos voltados para a área da
Saúde sancionados, como o Janeiro
Branco (de cuidados com a saúde
emocional), o Tulipa Vermelha
(referente à doença de Parkinson), o
Abril Grená (de combate ao câncer
bucal) e o de Prevenção ao Suicídio;
todos são muito importantes para a
realização de campanhas e ações de
combate às doenças. “Meu objetivo
é sensibilizar os governantes, bem
como a população, sobre a questão
do câncer de pele, que a cada ano
atinge um número maior de pessoas,
muitas vezes por total desconheci
mento dos fatores que podem levar
à doença.”

Desde 2014, a Sociedade Brasilei
ra de Dermatologia promove a
Campanha Nacional de Prevenção
do Câncer de Pele, sendo que, desde
1999, realiza um mutirão anual de
atendimentos gratuitos, que já
beneficiou mais de 600 mil pessoas.
A campanha é conhecida como ‘‘Dia
C’’ e conta com a presença de médi
cos dermatologistas.

Estatísticas
A mais recente estimativa mun

dial, ocorrida em 2018, apontou que
ocorreram no mundo 18 milhões de
casos novos de câncer (17 milhões,
sem contar os casos de câncer de pele
não-melanoma) e 9,6 milhões de
óbitos (9,5 milhões excluindo os
cânceres de pele não-melanoma). A
incidência em homens (9,5 milhões)
representa 53% dos casos novos,

sendo um pouco maior nas mulheres,
com 8,6 milhões (47%) de casos
novos.

Segundo estimativa do Instituto
Nacional de Câncer (INCA), para
cada ano do triênio 2020/2022,
devem ser diagnosticados no Brasil
176.930 novos casos de câncer de
pele basocelular e espinocelular
(83.770 em homens e 93.160 em
mulheres).

“Num País tropical como o
nosso, é preciso dar publicidade aos
efeitos negativos dos raios solares
sobre o corpo humano e mostrar que
a exposição ao sol é um grande risco
para que as pessoas desenvolvam o
câncer de pele, seja no lazer, no
trabalho ou no dia a dia”, completou
o autor do projeto.

A doença
O excesso de exposição ao sol sem

a proteção adequada, como o uso de
filtro solar, é um dos fatores de risco
para o desenvolvimento do câncer de
pele.

Para identificar a doença, é preciso
ficar atento a alguns sinais, como
manchas que coçam, ardem, descamam
ou sangram e que geram feridas que não
cicatrizam em quatro semanas. Esses
são alguns dos sinto mas do tipo de
câncer não-melano ma, que ocorrem na
maior parte dos casos nas áreas que
ficam mais expostas ao sol, como o
pescoço, o rosto e as orelhas.

Já o melanoma pode surgir em
qualquer parte do corpo em forma de
manchas, pintas ou sinais. Existe
tratamento e cura para os dois tipos de
cânceres, contudo, é preciso que seja
diagnosticado o mais rápido possível
por um dermatologista. Vania SousaSecop Suzano

Fotos: Andreza Rodrigues

Gabinete Virtual

Prefeitura lança o programa “Nascentes
Poá” no Dia Mundial da Água

Evento realizado na Gruta Santa Helena contou com o plantio de mudas
de árvores e a participação de 36 crianças da Emeb Edi Greenfield

A Prefeitura de Poá, por meio da Secretaria de Meio Ambiente e Recursos Naturais, lançou na manhã desta
terça-feira (22/03), o programa “Nascentes Poá”, na Gruta Santa Helena, no Jardim Santa Helena. O plantio
de mudas de árvores realizado na área pelas autoridades presentes, bem como por 36 alunos da Escola Municipal
de Ensino Básico (Emeb) Professora Edi Greenfield, marcou o início do programa que tem como objetivo
promover a restauração de nascentes e mananciais. Ao todo, 280 mudas serão plantadas na cabeceira da
nascente.

O lançamento do programa também teve como objetivo comemorar o “Dia Mundial da Água”, celebrado
nesta terça-feira (22/03). “É um momento importante porque, por meio deste programa, vamos desenvolver
projetos nas áreas urbanas e rurais para preservarmos o meio ambiente e, consequentemente, as nossas
nascentes. Contamos com o apoio do governo estadual que também nos dará todo o suporte para o
desenvolvimento destas ações”, afirmou a responsável pela Pasta, Claudete Canada.

A prefeita Marcia Bin esteve presente ao evento, parabenizou a secretária e destacou a importância de
cuidar do meio ambiente. “Precisamos ter esta atenção para com o meio ambiente, se cada um fizer um
pouquinho, teremos grandes resultados. Esta administração tem realizado diversas ações em prol da preservação
ambiental, graças ao trabalho da Claudete e de toda a equipe da Secretaria de meio Ambiente”, afirmou.

“O Governo do Estado trabalha a questão da recuperação ambiental de forma macro, ou seja, sem as
especificações e necessidades de cada município, por isso ter esse é importante, pois os dados se completam,
os programas se conversam e teremos o apoio estadual de forma mais pontual e prática”, finalizou Claudete.

Também estiveram presentes ao evento, o secretário municipal Ricardo Leão (Obras Públicas), os
vereadores Patrícia Bin de Sousa Sanches e Welson Lopes da Silva, e os representantes do Governo
Estadual, Helena Carrascosa (coordenadora do programa Nascentes da Secretaria Estadual e
Infraestrutura e Meio Ambiente), Daniel Teixeira de Lima (Representante do programa estadual
Município Verde Azul) e Dayla Ciancio (Coordenadoria de Assistência Técnica Integra – CATI), além
da diretora da Emeb Edi Greenfield, Kesiah Cibele Rodrigues, a presidente do Conselho da Mulher
Empreendedora e da Cultura (CMEC), Gizeli Lucrezio, entre outros.

Deputado
Federal Marco

Bertaiolli

“Fora do Simples, o
empreendedor está fadado à

falência, a fechar as
portas”, destaca o deputado,

ressaltando que isso
significaria a demissão de,
pelo menos, 1 milhão de
trabalhadores. “A nossa

maior preocupação, desde o
começo, é a retomada

econômica e a geração de
empregos.

Uma coisa está atrelada
a outra”

Secom Poá

F
ot

os
/R

od
rig

o 
N

ag
af

ut
i



2
22 Anos com Você! www.jornalaltodotiete.com.br

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião

Segunda Quinzena de Março de 2022

http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/ https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

www.jornalaltodotiete.com.br

O Jornal Alto do Tietê não se responsabiliza por qualquer
eventualidade que aconteça referente a sua veracidade

folhalivrejornal@gmail.com altodotiete@hotmail.com altodotiete@yahoo.com.br
Diretor Responsável: Gilson Donizete Lomeu Bastos
Assessor Jurídico: Paulo Elias da Silva - OAB/SP 130.753
Jornalista Responsável: Diego Rodriguez Molina
Circulação: Poá - Suzano - Ferraz de Vasconcelos - Itaquaquecetuba e na
Região do Alto Tietê, Zona Leste de São Paulo e nas SubPrefeituras de S.P.
Distribuição: Equipe Folha Livre
Formato Representação de Mídia: Rua. Alvarenga, 2185 - Butantã - São Paulo/SP
Filiado à ABRARJ (Associação Brasileira de Revistas e Jornais)

O Jornal Alto do Tietê é uma publicação da
Empresa Jornalística e Editora Folha Livre

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã O

EXPEDIENTE

Colaboradores:Syllas Nogueira, Delegado Eliardo Jordao, Alemão Churrasqueiro,
Edson Teixeira,  Dr Francisco Padin, Eder Cruz, João Palestra, Prof. Gerson Passos

www.jornalal todot ie te .com.br

www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br

caradepaumadeiras2009@hotmail.com

Francisco
Padin
Martin

"Advogado,
  Comerciante
e Cidadão
Poaense"

Política confusa
No atual quadro de candidatos a presidente do Brasil,

está difícil e está fácil de escolher. Difícil, porque, não
temos um nome forte como terceira via. Fácil, porque, é
só escolher o que tem nome mais limpo e que tenha
competência, aliás, tem um ali no meio que nem poderia
estar disputando mais eleições nenhuma, pois, ninguém
mais ouviu falar de ficha suja ou ficha limpa.

Os candidatos da terceira via e outros que irão nem
levantar vôo, estão sem chance, infelizmente ficará entre
os dois que despontam nas pesquisas em primeiro e
segundo lugar.

Creio que as coisas irão mudar e muito, quando o
candidato que deveria estar preso sair pelo Brasil em
caravana, pedir votos, pois, em muitos lugares ele nem
vai ter coragem de ir, pois, será vaiado, enquanto que o
outro será ovacionado em todos os lugares do Brasil.

Em minha opinião, quem vai ganhar estourado, é o
Bolsonaro, pois, o outro não deveria nem estar
disputando, deveria estar atrás das grades.

Francisco Padin Martin

Cidadão Brasileiro = Um patriota

Bom Prato de Jundiapeba deve
funcionar a partir de julho

A previsão da Secretaria de Estado de Desenvolvimento Social é
que o Bom Prato de Jundiapeba seja entregue em julho deste ano. O
deputado estadual Marcos Damasio (PL) foi informado, ainda, que
o convênio deve ficar pronto para assinatura já no próximo mês.

“Mais uma excelente notícia para a nossa cidade. Lutamos por
esse equipamento desde o meu primeiro mandato e estou muito feliz
por vê-lo, enfim, se tornar realidade”, disse Damasio.

O parlamentar conseguiu a retomada do processo no ano passado
ao solicitar à secretária da pasta, Célia Parnes, que uma equipe fizesse
uma vistoria técnica no local. O pedido foi atendido e o processo
avançou.

A partir da assinatura do convênio, será possível fazer as
adequações indicadas pela secretaria. Enquanto as obras são feitas
pela administração municipal no prédio, o Estado fará a aquisição
dos equipamentos e materiais necessários para a unidade funcionar.

“Um processo longo, que teve muito vai e volta, mas que, agora,
vai se concretizar, beneficiando a população carente do distrito de
Jundiapeba e das imediações com refeições de qualidade a preços
acessíveis”, comemorou Marcos Damasio.

Organizações paramaçônicas são
homenageadas pelo Legislativo

Em sessão solene comandada
pelo vereador Carlos Lucarefski
(PV), a Câmara Municipal de Mogi
das Cruzes homenageou, na noite  do
dia 18, as organizações paramaçôni
cas Ordem DeMolay e Ordem das
Filhas de Jó Internacional, pelas
ações sociais desenvolvidas no
Município. Os homenageados
receberam placas com dizeres
alusivos à data. Durante a solenidade
os presentes puderam prestigiar a
tradicional Cerimônia das Luzes,
ministrada pela Ordem DeMolay,
que explica as sete virtudes cardeais
da Ordem.

O homenageado da Ordem
DeMolay foi o mestre conselheiro
do Capítulo Guardiões de Mogi das
Cruzes nº 525 do Supremo Conselho
da Ordem DeMolay para o Brasil,
Cauã André Montanaro Mello
Xavier. Já os membros do Betel #10
Lírios do Hermon homenagearam,
a past guardiã do Bethel, Nancy
Alves Joaseiro Di Lascio; a past
honorável rainha e membro da
maioridade do Bethel #10, Juliana
de Landolfi; e o past guardião
associado do Bethel, Guilherme
Motta de Landolfi Jr. Cada um deles
recebeu uma placa com dizeres
alusivos à data pelo destaque de suas
ações em prol da comunidade.

“Reconhecer o trabalho filantró
pico social e de desenvolvimento de
virtudes e liderança da juventude é
de grande importância, ainda mais
nos tristes e delicados dias que
vivemos.”, ressaltou o vereador Zé
Luiz (PSDB), que falou em nome do
Legislativo na sessão.

Representando o prefeito Caio
Cunha, o secretário de Governo,
Francisco Cochi, usou a tribuna para
fazer uma saudação à Ordem
DeMolay e às Filhas de Jó. “Aqui a
gente vê a formosura e todo o
esplendor da juventude, seguindo os
primórdios que gostamos de ver e
sempre admiramos, que é a educa
ção e o bem servir. Quando estamos
todos em uma cerimônia como esta,
sempre veremos a chama acesa”,
ressaltou.

O mestre conselheiro do Capítulo
Guardiões de Mogi das Cruzes n°
525 do Supremo Conselho da
Ordem DeMolay para o Brasil, Cauã
André Montanaro Mello Xavier,
enalteceu a atuação da Ordem no
mundo e falou sobre a superação à
pandemia de Covid-19. “Tenho
muita honra em ser um DeMolay.

Essa comemoração de hoje tem um saber único, pois depois de dois anos planejando um futuro incerto, temos a
alegria de estar aqui”.

Em seu discurso, a honorável rainha do Betel #10, Natalya Rodrigues, falou sobre a história e simbologia Filhas de
Jó e também comemorou o retorno às atividades presenciais. “Estamos muito gratas em poder voltar a eventos
presenciais. O Bethel dez, graças ao emprenho de todas as meninas conseguiu enfrentar esse momento tão difícil,
com muito esforço e dedicação”, afirmou.

Também estiveram presentes na solenidade a deputada assistente do Grande Conselho do Estado de São Paulo e
guardiã do Bethel #10 Lírios do Hermon, Mariana Cristina Orrico da Silva; o grande mestre estadual adjunto do
Grande Capítulo do Estado de São Paulo, Maurício Miranda; o mestre conselheiro regional da 9ª Região do Estado
de São Paulo, Gabriel Henrique de Camargo Ferreira; o presidente da Comissão de Relações Institucionais, dr. Hélio
Felipe Moreira Nagoshi, representando o dr. Dirceu do vale, presidente da OAB de Mogi das Cruzes; e o diretor da
Associação Comercial de Mogi das Cruzes, Marco Antonio Nogueira Zatsuga, que representou a presidente da
entidade, Fádua Sleiman.

Ordem DeMolay
A Ordem DeMolay foi a primeira organização juvenil criada para estimular o jovem a ser um bom cidadão. Criada

pelo maçom Frank Shermam Land, na cidade americana de Kansas, em 1919. A instituição sobreviveu à grande
depressão de 1929 e à Segunda Grande Guerra Mundial (1939-1945). Hoje é a maior organização fraternal do
mundo, presente em vários países como Alemanha, Austrália, Bolívia, Brasil, Canadá, Colômbia, Estados Unidos,
Filipinas, Itália, Japão, México, Países Baixos, Panamá, Paraguai e Peru.

Mais de 4 milhões de jovens já passaram pela Ordem DeMolay e tornaram-se médicos, advogados, engenheiros,
jornalistas, aeronautas, entre outros profissionais bem-sucedidos.

O maçom Alberto Mansur foi o responsável em trazer a Ordem DeMolay para o Brasil, quando em 1970 ele
tomou conhecimento da existência da entidade através da leitura do boletim comemorativo em razão aos 50 anos da
instituição, intitulado “The New Age-July 1969”.

Em 1974, Mansur conheceu o comendador norte-americano George Newbury, que estava no Brasil para participar
de evento no Rio de Janeiro. Mansur aproveitou a oportunidade para revelar a Newbury seu desejo de criar em solo
brasileiro um braço da Ordem DeMolay.

As tratativas foram consolidadas no dia 16 de agosto de 1980, quando foi criada a Ordem DeMolay no Brasil, na
cidade do Rio de Janeiro. Em 2002, foi fundado o capítulo Guardiões de Mogi das Cruzes, número 525, do Supremo
Conselho da Ordem DeMolay do Brasil, cujas atividades tiveram início com a participação de 100 jovens.

 Filhas de Jó
A Ordem Internacional das Filhas de Jó foi criada no dia 20 de outubro de 1920, na cidade de Omaha, no Estado

de Nebraska, Estados Unidos, pela senhora Ethel T. Wead Mick e possui como base o capítulo 42, versículo 15 do
Livro de Jó: “Em toda a Terra não se encontraram mulheres mais justas que as filhas de Jó e seu pai lhes deu
herança entre seus irmãos”.

Foi organizada com o consentimento de J. B. Frademburg, Grão-Mestre da Grande Loja Maçônica de Nebraska,
Estados Unidos, da Senhora Anna J. Davis, a Grande Mãe da Ordem da Estrela do Oriente, de Nebraska e James E.
Bednar, o Grande Patrono. O primeiro Bethel (que significa “local sagrado”, onde os membros se reúnem) foi
instalado no Templo Maçônico de Omaha, Nebraska. Desde então, os Bethéis se multiplicaram por estes países.

Suzano é reconhecida como empresa de melhor
reputação do Brasil no setor de papel e celulose

Pela segunda vez, companhia conquistou a primeira colocação na categoria
Madeira, Papel e Celulose no ranking Merco Reputação de Empresas e Líderes 2021

A Suzano, referência global na fabricação de bioprodutos
desenvolvidos a partir do cultivo de eucalipto, conquistou o primeiro
lugar da categoria Madeira, Papel e Celulose no Ranking Merco
Reputação de Empresas e Líderes 2021. A pesquisa anual, que chega à
sua oitava edição, tem como objetivo enaltecer a Responsabilidade e
Governança Corporativa das 100 empresas melhor classificadas no País.

O Ranking Merco possui uma metodologia que inclui cinco avaliações,
com diferentes fontes de informação e um total de 3.865 entrevistas.
Nesta edição, as análises foram realizadas entre julho e dezembro de

2021. Para compor o grupo das 100 empresas selecionadas, foram
realizadas entrevistas com membros da alta direção de empresas. Além
disso, são considerados os resultados econômicos e financeiros, a
qualidade da oferta comercial, o talento, a ética e a responsabilidade
corporativa, a dimensão internacional e a inovação das empresas.

Nesta edição, também foi divulgado o ranking dos 100 Líderes de
Melhor Reputação do mercado nacional. O presidente da Suzano, Walter
Schalka, figura na lista.

A Merco é uma organização espanhola reconhecida no mercado ibero-
americano e se tornou um dos monitores de reputação de referência em
todo o mundo, atuando em países como Espanha, Colômbia, Chile,
Argentina, Equador, México, Peru e Brasil.

Sobre a Suzano
A Suzano é referência global no desenvolvimento de soluções

sustentáveis e inovadoras, de origem renovável, e tem como propósito
renovar a vida a partir da árvore. Maior fabricante de celulose de eucalipto
do mundo e uma das maiores produtoras de papéis da América Latina,
atende mais de 2 bilhões de pessoas a partir de 11 fábricas em operação
no Brasil, além da joint operation Veracel.

Com 98 anos de história e uma capacidade instalada de 10,9 milhões
de toneladas de celulose de mercado e 1,4 milhão de toneladas de papéis
por ano, exporta para mais de 100 países. Tem sua atuação pautada na
Inovabilidade – Inovação a serviço da Sustentabilidade – e nos mais
elevados níveis de práticas socioambientais e de Governança Corporativa,
com ações negociadas nas bolsas do Brasil e dos Estados Unidos. Para
mais informações, acesse: www.suzano.com.br

OAB Itaquá se reúne com vereadores na Câmara Municipal
A 152ª Subseção da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB

Itaquaquecetuba) se reuniu no dia 15/03 com os vereadores da cidade
na Câmara Municipal de Itaquaquecetuba.

O objetivo do encontro foi apresentar a nova diretoria da Casa do
Advogado para o triênio 2022/2024 e discutir assuntos de interesse
público.

Na ocasião, também foi feita a apresentação da Comissão de Assuntos
Institucionais, comandada por Valter Alcantara de Sousa, que tem como
vice-presidente Marcelo Ribeiro Alves.

Segundo o presidente da OAB Itaquá, Jairo Saturnino Mendes, o
encontro também foi marcado pela discussão de tópicos pertinentes à
população itaquaquecetubense. “Os vereadores nos explicaram um
pouco sobre a proposta de redução da 'Taxa do Lixo', além de possíveis
novos projetos.

A Casa do Advogado está à disposição para contribuir com o Poder
Legislativo e auxiliar o desenvolvimento de nossa cidade”, afirma.

“Os vereadores nos explicaram um pouco sobre a proposta de
redução da 'Taxa do Lixo', além de possíveis novos projetos.
A Casa do Advogado está à disposição para contribuir com o

Poder Legislativo e auxiliar o desenvolvimento de nossa cidade”

Rotary em ação
Dia 10 de abril de 2022, domingo, o Rotary
Club de Poá, a partir das 12:00 até 16:00

horas, estará fazendo a Costelada, na sede,
Av.: Deputado Castro de Carvalho, 489, para

fins assistenciais, na nossa comunidade.
Convite: R$ 80,00 individual

Haverá Sorteios, Bingos
e Músicas Variadas

Rotary
Club de Poá
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“Mais uma excelente notícia
para a nossa cidade. Lutamos por

esse equipamento desde o meu
primeiro mandato e estou muito
feliz por vê-lo, enfim, se tornar

realidade”

Imprensa - Performa
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A Suzano conquistou o primeiro lugar da categoria
Madeira, Papel e Celulose no Ranking Merco Reputação

de Empresas e Líderes 2021. A pesquisa anual, que
chega à sua oitava edição, tem como objetivo enaltecer a

Responsabilidade e Governança Corporativa das 100
empresas melhor classificadas no País.

Vera Marcolino
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O AMOR DE DEUS SOBRE
NOSSA CIDADE

Temos observado, que apesar de tantos problemas e
ansiedades naturais da situação mundial que vivemos de crises,
desempregos etc, que o amor de DEUS tem sido derramado em
nossa Cidade, pela convivência com moradores de vilas como a
Vila Varela Vila Júlia, Vila Açoriana, Jd Áurea, Kemel Vila Jaú
Sta Luíza, Nova Poá  Calmon Viana, Aguá Vermelha Perracine,
Pereta Vila Amélia, Sta Helena, Medina, Oceania e etc, (perdoe-
nos as omissões) pela luz de amizade, amor ao próximo,
solidariedade, desprendimento que notamos nos semblantes, e
que, tornam um privilégio ser reconhecido nesses bairros e
compartilhar momentos de lazer até em barzinho,  pois
carecemos de centros comunitários, como os que existem em
cidades interioranas, e nos quais as famílias da cidade se
encontram e se divertem.

Se você sente a carência desse amor maravilhoso em seu
coração, saiba que é só pedir objetivamente e ele virá. Peça
através de alguém que já possua em si mesmo desse amor.

O amor de Deus é benção, é graça, é segurança, e é socorro
bem presente em qualquer tribulação, e não precisa ser
comprado. Apesar de caríssimo, NOSSO SENHOR JESUS
CRISTO já pagou o preço, e, é por intermédio Dele que podemos
ter acesso a essa eterna felicidade,

E muito fácil reconhecer quem tem bastante desse amor, e
quem apesar de se dizer religioso não possui nem uma gota
desse amor.

No livro do Apostolo São João cap 5:42 Nosso Senhor diz…
Mas vos conheço.

Sei que não tendes o amor de Deus em vosso coração.
                                           ORAÇÃO
Senhor Amado, eu lhe suplico que em nome de meu

salvador e Senhor e teu filho amado Jesus Cristo, continue
a derramar sobre mim do Seu Amor, para que eu continue
a amar meus irmão poaenses paulistas e brasileiros como
o amor verdade, amor desinteressado, amor ágape
desejando encontrá-los um dia no paraíso que tens
preparado para os que te buscam em espirito e verdade.

Deus abençoe minha cidade!!

Novidade

Santa Casa de Suzano tem
novo interventor responsável

Unidade será comandada por Sadao Sakai, ex-controlador-geral do município

A partir desta semana, a intervenção da Santa Casa de Suzano passa a ser comandada por Sadao
Sakai, ex-controlador-geral do município. Sakai assume a unidade no lugar do médico Cid Cury, que
segue para novos desafios profissionais após cinco anos na gerência do hospital.

Sakai tem vasta experiência na administração pública, sendo três vezes eleito vereador na cidade de
Mogi das Cruzes, ocupando também o cargo de secretário de Desenvolvimento Econômico e Social do
município vizinho. Há pouco mais de um ano em Suzano, passou a liderar a Controladoria-Geral. Neste
setor, desenvolveu importantes trabalhos voltados à Transparência, com a implantação de novos canais
de comunicação, e chegando à média 1,7 mil atendimentos por quadrimestre.

De acordo com o prefeito Ashiuchi, tal experiência frente às demandas do município será de grande
importância para o novo desafio junto à Santa Casa. “É uma nova jornada que se inicia, buscando
potencializar o atendimento à população. Sabemos da relevância dos trabalhos prestados na unidade
hospitalar, sendo um dos principais serviços públicos da cidade. Por isso, agora Sakai deixa a controladoria
para contribuir com sua experiência nos litígios da Santa Casa”, disse.

Sadao, por sua vez, agradeceu a confiança e novamente se colocou à disposição da administração
municipal. “Fui muito bem acolhido em Suzano, um lugar onde pude colocar em prática meu conhecimento
e minha experiência enquanto gestor. Espero colaborar ainda mais com os trabalhos da Santa Casa,
dando continuidade ao cuidado que o interventor Cid Cury construiu na unidade ao longo dos últimos
anos”, finalizou.

Quanto à gestão da Controladoria-Geral do Município, o órgão terá à frente, de forma interina, o
advogado Afrânio Evaristo, que também exerce a chefia de Gabinete em Suzano.

“Fui muito bem acolhido em
Suzano, um lugar onde pude

colocar em prática meu
conhecimento e minha

experiência enquanto gestor.
Espero colaborar ainda mais

com os trabalhos da Santa Casa,
dando continuidade ao cuidado

que o interventor Cid Cury
construiu na unidade ao longo

dos últimos anos”

Prefeitura realiza reunião por layout final e
prazo para entrega do Poupatempo de Poá
Unidade será instalada no prédio do Núcleo de Atendimento à População

(NAP); previsão de inauguração é no início do 2º semestre deste ano

dos serviços para implantação do
Poupatempo na cidade”, ressaltou o
secretário de Indústria, Comércio,
Emprego e Relações do Trabalho,
Alcides Leme da Silva Junior.

A chefe do Executivo municipal
está acompanhando pessoalmente o
andamento do processo e destacou
a importância da unidade para o
município. “Desde o final de 2021,
estamos realizando estas reuniões
virtuais para chegarmos ao melhor
layout possível. Com a conclusão
desta fase, tão logo o layout final seja
enviado, as adequações do prédio
terão início, pois temos a expectativa
de entregar o Poupatempo à popula
ção até o início do próximo
semestre”, afirmou Marcia Bin.

De acordo com o material
apresentado, a unidade terá um setor
para o autoatendimento com totens

que disponibilizarão à população,
serviços municipais e do Governo do
Estado de São Paulo, além dos stands
para atendimento presencial. O
Poupatempo será implantado no
prédio onde está situado o NAP, na
rua Vinte e Seis de Março, 72,
Centro.

Também participaram da reunião
Geraldo Oliveira (vice-prefeito),
Milvio Sanchez (chefe de Gabinete),
Oliver Santos (arquiteto da Secretaria
de Obras Públicas), Rodolfo
Zaharansky (presidente da Associa
ção Comercial e Industrial de Poá –
ACIP) e Vitor Allen (represen tante
dos comerciantes da rua Vinte e Seis
de Março), além dos represen tantes
da Prodesp Iago Veloso dos Santos
(arquiteto), Silvio Marcos Ayres
(coordenador de arquitetura) e Aline
Bassi (assessora).

A administração municipal
avançou mais uma etapa para a
implantação da unidade do Poupa
tempo em Poá, após a reunião virtual
realizada na manhã desta terça-feira
(15/03), entre represen tantes da
Prefeitura e da Companhia de
Processamento de Dados do Estado
de São Paulo (Prodesp), empresa do
Governo do Estado de São Paulo. A
reunião que contou com a participa
ção da prefeita Marcia Bin definiu
as últimas alterações do layout da
unidade que será implanta da no
prédio onde está localizado o Núcleo
de Atendimento à População (NAP).

“Com as modificações realizadas
durante a reunião desta manhã, o
próximo passo é o envio do layout
atualizado pela Prodesp para que o
prédio possa receber as intervenções
necessárias. Essa fase já será o início

Ferraz ganha novo Polo da UNIVESP

A Prefeitura de Ferraz de Vasconcelos comemora a chegada do novo Polo da Universidade Virtual do Estado de São Paulo – UNIVESP
no município. A unidade acadêmica funcionará na Biblioteca Municipal José Andere, na Vila Romanópolis.

Serão nove cursos de graduação ofertados, com três eixos básicos de ingresso, via processo seletivo: Pedagogia, Letras, Matemática
(Eixo de Licenciatura), Ciência de Dados, Tecnologia da Informação, Engenharia de Computação (Eixo de Computação), Engenharia de
Produção e os novos, Administração e Tecnologia em Processos Gerenciais (Eixo de Negócios e Produção).

A inscrição para o processo seletivo abre na próxima terça-feira (22), às 10 horas, pelo site vestibular.univesp.br ou de forma presencial
no Polo. O término das inscrições será no dia 25 de abril, às 23h59.

A prefeita Priscila Gambale comentou sobre a chegada da Universidade. “Eu não medi esforços para que a UNIVESP tivesse um Polo em
nosso município. O sonho de muitos em cursar uma graduação, de forma gratuita, torna-se realidade. Como educadora, estou extremamente
feliz por esta conquista do povo ferrazense”, disse a chefe do Executivo.

A UNIVESP foi criada em 2012 com o propósito de colocar a tecnologia a serviço da educação, como uma instituição de ensino superior,
exclusivamente de Ensino A Distância – EAD.

Mais informações sobre a unidade de Ferraz de Vasconcelos da UNIVESP, basta entrar em contato pelo telefone 4676-4500.

A Biblioteca Municipal José Andere está situada na Rua Sud Menucci, 200, na Vila
Romanópolis, funcionando de segunda a sexta-feira, das 8 às 17 horas.

Prefeitura São Paulo oferece serviços gratuitos
do Cate em ações sociais no final de março

Público contará com equipe
técnica para emissão de carteira
de trabalho digital e cadastro
para vagas de emprego

A Secretaria Municipal de
Desenvolvimento Econômico e
Trabalho oferecerá serviços
gratuitos em ações sociais em
diversas regiões da capital, em
eventos no fim do mês de março.
A equipe técnica do Cate –
Centro de Apoio ao Trabalho e
Empreendedorismo fará o enca
minhamento para vagas de em
prego e orientações para a emis
são da carteira de trabalho
digital.

“As unidades do Cate Móvel
espalhadas pela cidade facilitam
o acesso da população aos
serviços de empregabilidade
oferecidos pela Prefeitura de
São Paulo. Com elas, é possível
mapear o mercado de forma
mais efetiva para que cada um
conquiste a vaga adequada para
o seu perfil”, pontuou a secretá
ria de Desenvolvimento Econô
mico, Trabalho e Turismo, Aline
Cardoso.

Na zona sul, as ações ocorre

Horário: 9h às 15h
30 e 31 de março
Horário: 9h às 15h
Endereço: Rua Humberto Gomes Maia, 121 – Brasilândia
 Zona Leste
28 a 31 de março
Endereço: Av: Afonso de Sampaio e Sousa, 2001 - Jardim Nossa

Senhora do Carmo (CEU Parque do Carmo)
Horário: 9h às 15h
Secretaria Municipal de Desenvolvimento Econômico, Trabalho

e Turismo - Assessoria de Comunicação

“As unidades do Cate Móvel espalhadas pela cidade
facilitam o acesso da população aos serviços de

empregabilidade oferecidos pela Prefeitura de São Paulo. Com
elas, é possível mapear o mercado de forma mais efetiva para

que cada um conquiste a vaga adequada para o seu perfil”

 “Desde o final de 2021, estamos realizando estas
reuniões virtuais para chegarmos ao melhor layout
possível. Com a conclusão desta fase, tão logo o layout
final seja enviado, as adequações do prédio terão início,
pois temos a expectativa de entregar o Poupatempo à
popula ção até o início do próximo semestre”

“Eu não medi esforços para
que a UNIVESP tivesse um
Polo em nosso município. O

sonho de muitos em cursar uma
graduação, de forma gratuita,

torna-se realidade. Como
educadora, estou extremamente
feliz por esta conquista do povo

ferrazense”

rão no período de 21 a 24 de
março.

Os moradores da região
podem encontrar os serviços na
Rua Mario Granizi, localizada na
Vila Santo Este fano.

Também ocorrerão atendimen
tos na zona norte, nos dias 22,
23 e 24, no City Jaraguá e
também na Brasilândia nos dias
30 e 31.

Já na zona leste, os serviços
serão oferecidos no CEU Parque
do Carmo, na última semana do
mês de março. As ações ocor
rerão das 9h às 15h.

Os interessados em realizar o
cadastro deverão apresentar RG,
CPF e carteira de trabalho.

Serviços
Zona Sul
21 a 24 de março
Endereço: Rua Mario Grazini

, 100 - Vila Santo Estefano (ONG
Novos Herderiros)

Horário: 9h às 15h
Zona Norte
22 a 24 de março
Endereço: R. Paulo Arentino,

1154 - City Jaraguá (Igreja
Assembleia de Deus Ministério)

SeCom Ferraz

Secop Suzano Secom Poá
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Marcelo Aith
É advogado, Latin Legum

Magister (LL.M) em Direito
Penal Econômico pelo Instituto
Brasileiro de Ensino e Pesquisa

– IDP, especialista em
Blanqueo de Capitales pela
Universidade de Salamanca,

professor convidado da Escola
Paulista de Direito e presidente

da Comissão Estadual de
Direito Penal Econômico da

ABRACRIM-SP

caio@libris.com.br

Prefeito Zé entrega alvará de funcionamento
da cooperativa Guara Costura

Prefeito Zé esteve com Oito mulheres integram o grupo que foi capacitado
pela Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social e Habitação

O prefeito Zé entregou na
manhã desta segunda-feira (14)
o alvará de funcionamento para
as oito mulheres integrantes da
cooperativa Guara Costura.
Treinado pela Secretaria Munici
pal de Desenvolvimento Social
e Habitação, por meio de cursos
de corte e costura, o grupo de
trabalho irá gerar renda para
essas mulheres, que vivem em
situação de vulnerabilidade socio
econômica, por meio da presta
ção de serviço no setor.

No mês em que é celebrado o
Dia das Mulheres, além do alvará
de funcionamento, o prefeito Zé
entregou os aventais para as
mulheres da cooperativa, simboli
zando mais um apoio da Prefei
tura de Guararema ao projeto.

Além dos itens que serão
produzidos a partir do corte e
costura (uniformes, pijamas,
camisas, blusas, etc) o Guara
Costura possui uma vertente
voltada ao artesanato, como
patchwork, macramê, bordado
dentre outros itens.

Com o apoio da Prefeitura de
Guararema, por meio da Secreta
ria de Desenvolvimento Social,
a expectativa é que a cooperativa
feche contratos com clientes
individuais e também com empre
sas que necessitem dos serviços
de corte e costura.

“É uma honra, no mês em que celebramos o Dia Internacional das Mulheres estarmos entregando o
alvará de funcionamento para dar início à cooperativa Guara Costura”, explica o prefeito Zé. “Sabemos
da importância deste programa para essas mulheres e suas famílias e por isso vamos nos empenhar
para que os clientes estejam próximos da nossa cooperativa”, completa.

Interessados em participar da cooperativa Guara Costura ou em conhecer o trabalho profissional
destas mulheres, podem entrar em contato com a Secretaria Municipal de Desenvolvimento Social e
Habitação pelo telefone: 4693-2213.

“O trabalho desenvolvido junto a estas mulheres em situação de vulnerabilidade socioeconômica
teve o objetivo claro de proporcionar qualificação e renda para estas mulheres que precisam levar
sustento para suas famílias”, explica o secretário Eduardo Moreira.

“É um orgulho hoje termos nossa cooperativa e podermos, enquanto Prefeitura e Secretaria, apoiar
o crescimento deste grupo”, completou.

A cerimônia de entrega do alvará de funcionamento ocorreu no gabinete da Prefeitura de Guararema
e contou com a presença das mulheres, do prefeito Zé e do secretário de Desenvolvimento Social e
Habitação, Eduardo Moreira.

Vereadores de Suzano participam de inauguração de laboratórios do
Instituto Federal; local recebeu emenda de R$ 600 mil de Márcio Alvino

O presidente da Câmara de
Suzano, Leandro Alves de Faria
(PL), o Leandrinho, e o vereador
Artur Takayama (PL) participa
ram na manhã do dia11/03 da
sole nidade de entrega oficial à
comu nidade do Laboratório de
Biolo gia e Alimentos e do Labo
ratório de Inovação e Tecnologia
(Fablab), no campus de Suzano
do Instituto Federal de São Paulo
(IFSP). O local recebeu emenda
de R$ 600 mil do deputado
federal Márcio Alvino (PL),
presente ao evento.

Entre as autoridades que parti
ciparam da solenidade estavam
o prefeito Rodrigo Ashiuchi (PL)
e o diretor geral do campus,
Eugenio Felice Zampini.

Em seu discurso, Leandrinho
agradeceu Alvino e o deputado
estadual André do Prado (PL)
pelos investimentos que ambos

têm destinado ao desenvolvimento de Suzano.“Aproveito para dizer que esta data é de extrema
importância.

Quem sai ganhando é a nossa cidade, pela relevância deste feito no desenvolvimento educacional da
nossa comunidade”, disse. “A educação transforma pessoas e devemos valorizar este dia.”
Após o evento inaugural, os presentes foram convidados a fazer uma visita guiada aos laboratórios.

 Eliel Fox retoma o debate
sobre atualização do Plano

Diretor Participativo

Depois de um período intocado, aliás, a última discussão oficial
da matéria aconteceu, em 2019, a polêmica da atualização do Plano
Diretor Participativo (PDP) de Ferraz de Vasconcelos promete voltar
ao centro do debate na sessão ordinária, dia 15, a partir das 9h. Na
prática, o tema está sendo ressuscitado na Casa pelo vereador Eliel
de Souza (PL), o Eliel Fox.

No fundo, o parlamentar elaborou um requerimento que poderá
ser votado em única discussão questionando a atual gestão da cidade
sobre o andamento do processo de revisão do PDP que já deveria ter
sido feito até 2016, conforme determina a lei federal nº10.257, de 10
de julho de 2011, o chamado Estatuto das Cidades. Afinal de contas,
esse normal nacional prevê a atualização da medida há dez anos.

No documento, Eliel Fox quer saber qual é a real situação do
novo PDP e o que foi realizado desde o início do atual governo, em
2021. Além disso, o vereador questiona se será efetuada apenas a
revisão da proposta ou o Poder Executivo planeja produzir uma nova
redação. O parlamentar pede também se há um prazo para a sua
apresentação, ou seja, para o reenvio do projeto de lei para à Câmara
Municipal.

Extraoficialmente, comenta-se que o conteúdo se encontra
tramitando na Secretaria Municipal de Planejamento Urbano,
chefiada pelo vereador licenciado, Hodirlei Martins Pereira, o
Mineiro. Ainda, segundo consta, o secretário estaria contratando uma
empresa especializada no assunto e, ao mesmo tempo, incluindo
também a produção de uma nova lei de uso e ocupação do solo.

Norte
O PDP é um instrumento básico da política de planejamento,

desenvolvimento e ordenação do território municipal para garantir
o equilíbrio entre as funções sociais, econômicas, administrativas,
ambientais e culturais e assegurar a função social da propriedade.
Por outro lado, o vereador Eliel Fox destacou que desde 2014 o
Legislativo local vem cobrando uma decisão final sobre o tema de
suma importância para a cidade. Pedro Ferreira

Ficha limpa, STF e as incongruências
Os ministros e ministras do Supremo Tribunal Federal (STF) rejeitaram, por 6

votos a 4, a ação que questionava um trecho da Lei da Ficha Limpa que estabelece o
prazo de inelegibilidade de condenados. No julgamento foi analisada a proposta do
Partido Democrático Trabalhista (PDT) que contestava um trecho da lei que estabelece
o prazo de inelegibilidade de condenados. Pela regra atual os candidatos condenados
em ações criminais — por decisão colegiada de um grupo de juízes ou por decisão
sem mais direito a recurso (transitada em julgado) — fiquem inelegíveis desde a
condenação até o transcurso do prazo de oito anos após o cumprimento da pena.

 A ação do PDT afirmava que a redação dada pela Lei da Ficha Limpa cria uma
espécie de inelegibilidade por prazo indeterminado, na medida em que o cidadão se
torna inelegível com a condenação por órgão colegiado, período que vai até o trânsito
em julgado; depois segue sem direitos políticos enquanto cumpre a pena, tal como
definido no artigo 15, III, da Constituição Federal; e, por fim, segue inelegível por
oito anos depois do cumprimento da pena. Essa previsão, na prática, faz com que a
inelegibilidade possa se estender indefinidamente, dependendo da duração do processo
de cada candidato.

 O relator do caso na Corte Superior, ministro Kássio Nunes Marques, concedeu
liminar na Ação Direita de Inconstitucionalidade (ADI) nº 6.630 proposta pelo PDT
suspendendo a expressão “após o cumprimento da pena”, que consta no artigo 1º,
inciso I, alínea “e”, da Lei Complementar 64/90, com redação dada pela Lei da
Ficha Limpa. Marques, assim, determinou que o tempo de inelegibilidade não pode
ultrapassar os oito anos previstos na legislação. Conforme o entendimento de Nunes
Marques, o político enquadrado na Ficha Limpa já fica proibido, sob as regras atuais,
de concorrer em eleições por todo o período entre a condenação e o cumprimento da
pena. Esse período, portanto, deve ser descontado dos oito anos de suspensão, segundo
o ministro.

 A Procuradoria-Geral da República (PGR) recorreu da decisão de Nunes Marques.
Em seu recurso, a PGR argumentou que o ministro não poderia ter suspendido o
trecho da Lei da Ficha Limpa porque, de acordo com a legislação, mudanças em
regras eleitorais só podem valer se forem estabelecidas ao menos um ano antes do
pleito.

 Na votação do último dia 9 de março, o ministro Alexandre de Moraes, que será
o presidente do TSE nas próximas eleições, divergiu do relator, e defendeu que a Lei
da Ficha Limpa teve como objetivo “expurgar” da política, pelo maior tempo possível,
os criminosos graves. O ministro afirmou que a ação sequer deve ser julgada porque
não houve alteração da lei ou de entendimentos do STF sobre o tema, e a Corte já
definiu sobre a questão da inelegibilidade da Lei da Ficha Limpa. “A ideia da Lei da
Ficha Limpa foi exatamente expurgar da política por mais tempo que for possível,
que seja possível criminosos graves. Houve julgamento que consta no dispositivo.
Então, nós estamos discutindo o que já foi discutido. Não me parece ter havido alteração
fática para uma mutação constitucional, uma vez que os crimes graves que geram
inelegibilidade não diminuíram, infelizmente. Então, nós estamos rediscutindo. Nós
vamos abrir a possibilidade de inúmeras outras ações rescisórias travestidas de ações
diretas, ações declaratórias”, afirmou.

 O voto de Moraes foi seguido pelos ministros Edson Fachin, Rosa Weber, Ricardo
Lewandowski, Luiz Fux e Cármen Lúcia.

 A decisão influenciará, na prática, o tempo em que os afetados pela norma ficarão
com os direitos políticos suspensos e, portanto, inelegíveis. Criada em 2010, a lei da
Ficha Limpa prevê oito anos de inelegibilidade para quem for condenado por um
órgão colegiado, em segunda instância. Segundo a legislação, porém, esses oito anos
só começam a contar ao final do trâmite judicial, após o cumprimento da pena. Com
isso, alguns políticos ficam inelegíveis por mais tempo que outros, a depender da
duração do processo.

 Não há dúvida da correção da posição do ministro relator Nunes Marques, a
alínea “e”, inciso I, do artigo 1º da Lei Complementa 64/90, com a redação dada
pela Lei da Ficha Limpa, estabeleceu um prazo de inelegibilidade absolutamente
desproporcional e desarrazoado.

 No mesmo sentido é a inelegibilidade prevista na alínea “l”, inciso I, do artigo
1º, da LC 64/90, que tem a seguinte redação: “l) os que forem condenados à suspensão
dos direitos políticos, em decisão transitada em julgado ou proferida por órgão judicial
colegiado, por ato doloso de improbidade administrativa que importe lesão ao
patrimônio público e enriquecimento ilícito, desde a condenação ou o trânsito em
julgado até o transcurso do prazo de 8 (oito) anos após o cumprimento da pena”.

 Essas situações criam inelegibilidades que transcendem aos oito anos contados a
partir da decisão proferida por órgão colegiado ou transitada em julgado que ensejou
o impedimento. Há uma extrapolação patente das hipóteses de inelegibilidade que
não foram corrigidas, ao meu ver, pela Corte Superior.
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“Aproveito para dizer que
esta data é de extrema

importância.
Quem sai ganhando é a

nossa cidade, pela relevância
deste feito no desenvolvimento

educacional da nossa
comunidade”, disse. “A

educação transforma pessoas e
devemos valorizar este dia.”

EDUCOMUNICAÇÃO

UNAI receberá palestra sobre educação midiática
Com o tema “A educação midiática como resposta às desigualdades”, capacitação será ministrada

pela jornalista especialista em educomunicação, Gisleine Zarbiettis, na segunda-feira (28/3)

A Universidade Aberta à Integração (UNAI) receberá na segunda-
feira (28 de março) a jornalista especialista em Educomunicação,
Gisleine Zarbiettis, que ministrará uma palestra com o tema “A
educação midiática como resposta às desigualdades”. Voltada para
os professores da instituição que tem como foco a área da
gerontologia, ciência que estuda o envelhecimento para aumentar a
qualidade de vida através da educação continuada, a capacitação será
ministrada gratuitamente das 15 horas às 16h30 na UNAI (Av.
Francisco Rodrigues Filho, 1233 - sala A 032 - Mogi das Cruzes).

Não é necessário fazer inscrição, mas outros interessados em
participar podem entrar em contato pelo número 11 98172-8718 para
verificar a disponibilidade de vagas.

Segundo a especialista, estudos apontam que as pessoas acima
dos 65 anos espalham até sete vezes mais artigos falsos do que o
grupo etário entre 18 e 29 anos. Isso significa que os idosos são mais
suscetíveis a consumir e compartilhar textos, imagens e links com
teorias da conspiração, golpes virtuais e conteúdos mentirosos
disfarçados de jornalismo — as chamadas “fake news”, o que justifica
a necessidade de introduzir a educação midiática.

“Essa palestra trará um panorama geral sobre a educomunicação
para que os participantes possam entender para que ela serve e
como se configura o campo jornalístico e midiático, uma emergência

em tempos de tanta desinformação e uma necessidade para avançar
no âmbito das políticas públicas, o que realmente pode mudar o
panorama das desigualdades sociais”, explica.

A diretora da UNAI, Juraci Fernandes de Almeida, explica que
com a introdução do ensino híbrido em decorrência da pandemia
que impulsionou o acesso às plataformas digitais, a instituição de
ensino passou a oferecer como diferencial este ano a disciplina de
letramento digital:

“Vimos a necessidade de ensinar conceitos básicos do ponto de
vista operacional no que se refere ao manuseio das ferramentas
digitais aos nossos alunos, um trabalho fundamental para que
possamos viabilizar a educação midiática como uma etapa
complementar e extremamente importante em nossa sociedade. Essa
palestra será um demonstrativo sobre o que é e para que serve a
educação midiática”, destaca.

VOLTA ÀS AULAS
A Unai (Universidade Aberta à Integração) de Mogi das Cruzes

está com inscrições abertas para novos alunos a partir de 50 anos em
2022 com aulas presenciais.  Para se matricular basta ser alfabetizado.
O curso tem duração de três anos, em cada um deles é desenvolvido
várias disciplinas. Além disso, há oficinas opcionais exclusiva para
alunos matriculados na Universidade.

Mais informações pelo telefone 4791-8125
no horário das 13 às 18 horas.

Mensagens pelo WhatsApp (11) 99887-5577.
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“É uma honra, no mês em que celebramos
o Dia Internacional das Mulheres estarmos
entregando o alvará de funcionamento para

dar início à cooperativa Guara Costura”

Nelson Camargo
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Pastor
Marcos Dornel

É Pastor há 22 anos.
Bacharel em Teologia.
Palestrante. Blogueiro.

Gestor Público graduado pela
Universidade Metropolitana de

Santos - UNIMES
Participante do Fórum de

Assistência Social e
Comunidades de Fé em NY(EUA)

prdornel@uol.com.br                   Instagram: @prdornel

“Propaganda enganosa“
 Andando pelas ruas e avenidas,  chama a atenção a quantidade de

templos que têm faixas afixadas na suas fachadas. Normalmente são
faixas de anúncios de trabalhos da igreja. Até aí nada demais. O
problema está nas propagandas "enganosas" ao confrontarmos com o
Evangelho de Cristo.

Um exemplo bastante comum de faixa costuma prometer bençãos,
prosperidade, curas, milagres, e até mesmo "casa própria". Nenhuma
faixa traz a palavra "Arrependei-vos", que é a mensagem central do
Evangelho.

Não tenho nada contra as bençãos. E eu creio que Deus tem bençãos
para dar, sim, mas não ao desobediente, não ao que se esquece de
Deus, não ao que busca Deus apenas para receber coisas.

A Bíblia é muito clara: a benção está ligada à OBEDIÊNCIA E FÉ:
"Eis que hoje, eu ponho diante de vós a benção e a maldição: a benção,
quando cumprirdes os mandamentos do Senhor, vosso Deus, que hoje
vos ordeno; a maldição, se não cumprirdes..." (Dt 11.26-28)

Será que Deus está apenas interessado em dar "bençãos" assim
fácil para as pessoas, barateando o seu Evangelho, ou Ele tem
propósitos muito maiores e que não estão sendo expostos pelas igrejas?

Eu até ouso propor aqui algumas faixas para serem colocadas na
frente dos templos, de propaganda correta e verdadeira. Imaginem o
que aconteceria se víssemos esses tipos de faixa abaixo:

CAMPANHA DO CONHECIMENTO BÍBLICO! VENHA
APROFUNDAR-SE NA PALAVRA DE DEUS!

Esse seria um tema que é do agrado de Deus. Mas, quem se
interessaria? Quem sairia de sua casa para adquirir "sabedoria" do
Alto? Não é esse o tipo de interesse da maioria das pessoas. Vamos
então tentar a faixa abaixo:

CAMPANHA DO PERDÃO! TRAGA NA IGREJA QUEM VOCÊ
OFENDEU E VENHA PEDIR PERDÃO A ELE!

Com certeza Deus aprovaria essa Campanha! O perdão é tema
central do Evangelho. Não é possível receber alguma coisa de Deus se
antes não perdoarmos. Mas quem viria para se "humilhar" assim?
Vamos tentar outra:

CAMPANHA DE ORAÇÃO PELOS CRISTÃOS PERSEGUIDOS
PELO MUNDO!

Essa Campanha é bíblica pois Deus nos manda "orar pelos que são
perseguidos por causa do Evangelho". Mas quem vai orar por pessoas
tão distantes? Afinal de contas temos problemas mais urgentes. Vamos
tentar mais uma:

CAMPANHA PELA BUSCA DA SANTIDADE PESSOAL! VENHA
DESCOBRIR O QUE É SER UM BOM CRISTÃO!
Oh Glória! Que Campanha maravilhosa! É exatamente isso que Deus
quer e espera ansiosamente de nós: "Pois essa é a vontade de Deus, a
vossa santificação" (1Ts 4.3). Mas é com grande tristeza que eu digo
que nunca vi uma faixa num templo chamando para esse propósito. E
sabem porquê? Enquanto Jesus está preocupado com o nosso "ser" a
maioria das pessoas estão preocupadas com o "ter".
Deus não vai se manifestar ao povo que só busca seus benefícios. Ele
vai se manifestar aos quem buscam a sua face. Quanto a mim, não
quero "mais" bençãos, quero Aquele que abençoa!
                         Chega de propaganda enganosa!

No dia 27/03, o Reaja Poá estará organizando a 1ª Meia Maratona
Beneficente, em prol do Grupo Esperança, uma Instituição séria,
muito conhecida e engajada que faz um trabalho espetacular com
crianças carentes no Bairro do Jardim Nova Poá.

O objetivo do Evento será juntar as famílias em celebração ao
Aniversário de Poá, em uma ação saudável e ajudar o Grupo
Esperança com a doação de alimentos.

A largada será às 07:00hs, na Avenida Adutora, próximo a Igreja
Católica, e o trajeto percorrerá 5km, iniciando pela Nova Poá,
percorrendo os bairros do Jardim São José e Jardim Emília, com a
chegada no mesmo local da largada e percorrerá as seguintes vias:

Avenida Adutora, Avenida Mario Hernandes (Avenida Porto
Alegre), Rua Capitão Pedro Esperidião Hoffer, Avenida José Luiz
dos Santos, Avenida Águas da Prata, Rua Dobrada, Avenida Águas
de São Pedro, Avenida Águas de Lindóia, Rua Jorge Tomé, Rua
Estado do Espírito Santo, Rua Distrito Federal, Avenida Nossa
Senhora de Lourdes, Rua Dom Pedro II, Rua Água Vermelha e
Avenida João Peckny.

Participe e traga a sua família para participar desta ação de bem-
estar, saúde e solidariedade.

A inscrição para o evento se dará mediante a entrega de 1kg de
alimento não perecível (por participante) no dia do evento.

Haverão troféus de premiação tanto para o Masculino como para
o Feminino.

Confirme sua participação no link do evento:
 https://fb.me/e/1xJruwKlf

Clube do Botão Gaspar Vaz retoma atividades e realiza
homenagem ao seu fundador Alexandre Barreira
O campeonato ocorrerá no dia 26 de março, no Ginásio Poliesportivo do Clube
Náutico Mogiano, das 10 às 17 horas; a inscrição deve ser feita com antecedência

O Clube do Botão Gaspar Vaz
de Mogi das Cruzes retoma as suas
atividades, depois de pouco mais
de dois anos parado, em virtude
da pandemia do novo coronavírus
(Covid-19) e o falecimento de seu
presidente fundador, o jornalista
Alexandre Barreira (27 de setem
bro de 2020).

A realização do 78º Campeona
to Aberto e a 66ª Copa Bandeirante
marcam esse retorno, no dia 26 de
março. A competição ocorrerá das
10 às 17 horas, no Ginásio
Poliesportivo do Clube Náutico
Mogiano (Rua Cabo Diogo Oliver,
nº 758, no Mogilar, em Mogi das
Cruzes).

O tema do campeonato será
UEFA Champions League 2022
(com times participantes da edição
atual). A taxa de inscrição custa R$
30,00 e pode ser paga na hora. O
botonista ainda leva o time para
casa. As vagas são limitadas a 32
participantes. Quem não tiver o
material para jogar, a diretoria do
Clube do Botão Gaspar Vaz
empresta. Aproximadamente 24
jogadores já efetuaram a pré-
inscrição. São botonistas de Mogi
das Cruzes, Suzano, Santo André,
São José dos Campos, Guarulhos
e de alguns bairros da capital
paulista, como Casa Verde e
Guaianazes, entre outros.

O torneio está sendo organiza
do pelo irmão do saudoso Alexan
dre Barreira, Rodrigo Barreira em

parceria com outros botonistas. Ele explica como serão os jogos: “O tipo de jogador que vamos usar é o de
Vidrilhas (45 mm), na modalidade pastilha. Os times para a disputa do campeonato são os que participam
da Champions 2022. Eles serão sorteados entre os participantes no dia da competição. Os botonistas serão
divididos em quatro grupos com oito equipes formados pela junção de dois grupos da disputa original”.

Serão classificados quatro times de cada grupo para a sequência do campeonato, e a partir daí jogos
eliminatórios em partida única até a final.

Para a Copa Bandeirante serão sorteados os confrontos também em jogos únicos eliminatórios até a final.
Como premiação, haverá a entrega de troféus e medalhas para os primeiros colocados. “Vamos ter, também,

sorteio de brindes, como jogos de botão, camisa, boné e bolsa do Scuderia Botões. O grande prêmio é uma
linda camisa do Clube do Botão Gaspar Vaz”, enfatiza Rodrigo Barreira.

A última competição realizada pelo Clube do Botão Gaspar Vaz, fundado há 12 anos, ocorreu no dia 27 de
outubro de 2019.

A ideia do Clube do Botão Gaspar Vaz é propagar da melhor forma possível a prática do futebol de mesa,
ou, o tradicional jogo de botão, em várias cidades. “Já fazemos isso com a realização de competições em
várias ligas e clubes que têm o mesmo conceito que o nosso e que terão representantes conosco no dia 26 de
março. Além disso, será uma homenagem ao meu irmão, apaixonado por este esporte e grande incentivador
dele na Região do Alto Tietê”.

Mais informações sobre a competição do Clube do Botão Gaspar Vaz podem ser
obtidas pelo telefone (11) 97610-6717 (com Rodrigo Barreira) ou no Facebook (https:/

/www.facebook.com/clubedobotaogasparvaz/).

Atletas do CCMC vencem circuitos de tênis e beach tennis
São conquistas importantes que além de experiência elevam o nível técnico

desses jovens e promissores atletas nas duas modalidades esportivas

Os atletas do Clube de Campo de Mogi das Cruzes (CCMC) obtiveram excelentes resultados em concorridos
torneios nacionais e que reúnem grandes competidores de inúmeras regiões do Brasil. Ao todo, os associados
do complexo esportivo e de lazer trouxeram quatro troféus como campeões, no último fim de semana.

No tênis, Enzo Moretti foi campeão na Etapa II do Circuito de Tênis Braúna Investimentos, disputando a
Categoria A masculina no Tênis Clube de Mogi. Também associado do CCMC, o tenista Lorenzo Urbano,
que foi campeão da Etapa I, chegou até a semifinal da atual fase. “Ficamos contentes com as vitórias e os
bons resultados obtidos por nossos tenistas”, disse o professor e técnico Fabrizio Tambelli.

Já no beach tennis, a atleta Juliana Catarina Gonzales conquistou o troféu de campeã na Categoria B por
equipe no Torneio Vitazza Team Cup.

A sequência de bons resultados em ambas as modalidades vem sendo intensificada e incentivada pelo

Departamento de Esportes do
Clube de Campo, norteada pelos
diretores Fred Abib e Rodrigo
Lazzuri.

O Circuito Nacional Infanto
Juvenil de Beach Tennis Biguaçu
também foi disputado pelos atletas
do Clube de Campo na Maniacs
Arena, em Santa Catarina.

Na ocasião, Vinicius Eduardo
foi vice-campeão ao lado de Vitor
Ometto na categoria Sub-14. Ele
também garantiu o terceiro lugar
com Ana Santos na Mista Sub-14
e mais uma medalha de bronze na
Simples. Outro destaque do
CCMC, Viviane Kobo ficou em
quarto lugar no mesmo torneio em
Santa Catarina na categoria Sub-
14 feminina.

“Conquistas importantes que
além de experiência elevam o
nível técnico desses jovens e
promis sores atletas”, afirmou o
professor de beach tennis e
educador físico André Chaguri.

A 8ª edição do Encontro das
101 Mulheres de Beach Tennis
também foi realizada entre sexta-
feira (11) e domingo (13), na Praia
da Enseada, no Guarujá. O evento
reuniu 544 partici pantes de várias
partes do País, batendo recorde
mundial de participação.

Na ocasião, Luiza Rigatto foi
campeã na categoria Pró, Nádia
Ramos também levou o primeiro
lugar na categoria A e Danyana
Boratto conquistou o vice-campeo
nato na categoria B.

Suzano poderá receber etapa de competição de ciclismo
Assunto foi tratado entre o prefeito e o presidente da Associação Paulista de

Esportes de Ação, que organiza a Copa São Paulo de Mountain Bike
O prefeito Rodrigo Ashiuchi

recebeu em seu gabinete a visita do
presidente da Associação Paulista de
Esportes de Ação e Aventura
(APEAA), Paulo Camargo, para
tratar da realização de uma etapa da
Copa São Paulo de Mountain Bike
em Suzano. O chefe do Executivo
esteve acompanhado do secretário
municipal de Esportes e Lazer,
Arnaldo Marin Junior, o Nardinho,
e do fundador da equipe “Pedal
Avante Suzano”, Hugo Sandro
Honório. As partes têm acordo verbal
para realização da etapa final da
competição na cidade no mês de
agosto.

O primeiro contato da APEAA
com Suzano ocorreu durante disputa
da Copa São Paulo de Mountain
Bike em Joanópolis, em janeiro. Na
ocasião, Sandro Honório esteve junto
com sua equipe no evento, em que

foi premiada pela campanha de
sucesso na etapa. No local, ele entrou
em contato com Camargo, que
comentou sobre o interesse da
associação de levar a competição
para a cidade.

A partir disso, houve uma mobili
zação de ambas as partes para iniciar
as tratativas e oficializar uma candida
tura, motivando a reunião no gabinete
no dia 04/03. Com isso, Ashiuchi e
Nardinho receberam o presidente da
associa ção para as primeiras
conversas para discutir a possibilida
de de o município sediar a prova,
tratando sobre possíveis locais onde
o percurso poderá ser traçado e datas
para realização. De acordo com
Camargo, a entidade deseja promo
ver a etapa final em Suzano.

Para Nardinho, a oportunidade de
sediar a competição é muito positiva
para a cidade que, nos últimos anos,

vem sendo destaque em eventos nas praças esportivas municipais.
“Recentemente, recebemos grandes atrações na Arena, no Suzanão e no
Parque Max Feffer, como o Circuito Brasileiro de Skate, que teve uma etapa
realizada no Suzano Skate Park em 2020.Ficamos muitos felizes com o
interesse da APEAA e vamos trabalhar para concretizar mais esse evento”,
comentou.

“Agradeço ao Sandro pelo primeiro contato e ao Paulo e a APEAA pelo
interesse em trazer uma competição desse porte para nossa cidade,
especialmente sendo uma etapa final.

Seguimos trabalhando para buscar melhorias e oportunidades de lazer
esportivo como essa para nossos munícipes”, relatou o prefeito.
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Falar c/ Francisco(Chiquinho)

 Grande Promoções de
Brinquedos para Festas

Preços
imbatíveis

Direto da
fábrica

Projeto do CONDEMAT é destaque em
Conferência Internacional de Resíduos Sólidos
Recicla Cidade, desenvolvido pelo CONDEMAT em parceria com a ONG

Espaço Urbano será apresentado na próxima semana, em Recife
O projeto Recicla Cidade, desenvolvido desde o ano passado pelo

CONDEMAT – Consórcio de Desenvolvimento dos Municípios do
Alto Tietê em parceria com a ONG Espaço Urbano será um dos
destaques da programação da I Conferência Internacional de Resíduos
Sólidos (CIRSOL), que acontece na próxima semana, em Recife/
PE.

O evento tem como tema “A geração de resíduos sólidos e seus
impactos nas mudanças climáticas” e contará com uma programação
diversificada, reunindo participantes do poder público, o setor
produtivo e de serviços, a comunidade acadêmica e a sociedade civil,
entre outros.

Na ocasião, o prefeito de Salesópolis e vice-presidente do
CONDEMAT, Vanderlon Gomes; o secretário de Meio Ambiente do
município, Douglas Nepomuceno e as coordenadoras da ONG Espaço
Urbano, Roseli Barbosa e Aline Kiss, irão representar a região e
apresentar os impactos do projeto.

O Recicla Cidade foi lançado no mês de abril no CONDEMAT
inspirado no projeto piloto desenvolvido nos municípios de
Salesópolis e Guararema desde 2017 e 2019, respectivamente, com
resultados positivos. A expansão para os outros 10 municípios da
região foi atrelada ao foco na melhoria e ampliação dos serviços de
coleta seletiva, assim como na formação de catadores de materiais
recicláveis para atuação de forma cooperada.

O projeto segue em vigência nos 12 municípios consorciados e
coleciona resultados positivos. Ao longo de 2021 foram realizadas
centenas de ações de educação ambiental nas cidades, atendendo
mais de 30 mil pessoas, com o envolvimento de entidades nas ações
de mobilização para ampliação da coleta seletiva.

“O Recicla Cidade tem gerado grandes resultados em toda a região,

Guardas municipais de Mogi das
Cruzes passam por treinamento

para atuação com cães
Treinamento foi realizado em uma parceria com a

Guarda Municipal de Vinhedo e contou com atividades
práticas e teóricas sobre o trabalho com cães

Guardas municipais de Mogi das Cruzes participaram, neste final de semana, de um
treinamen to para atuar com cães. A ação, realizada em parceria com a Guar da Municipal de
Vinhedo, faz parte do trabalho de qualificação projeto para a criação do canil da corpora ção
na cidade.

O curso de capacitação teve 36 horas/aula e foi realizado entre sexta-feira (11/03) e domingo
(13/03), com atividades teóricas e práticas e a participação de cinco guardas municipal de
Mogi das Cruzes. O tema da capacitação foi “Comportamento de Cães volta dos para Guarda
e Proteção, Busca, Captura e Detecção”.

Durante o trabalho, foi utilizada a raça pastor belga malinois. Um cão treinado também
foi doado pelo município de Vinhedo para a Guarda Municipal de Mogi das Cruzes para dar
início ao canil da corporação na cidade.

A criação do grupamento com cães é um projeto para ampliar a atuação da corporação
dentro do sistema de segurança pública do município. A estrutura para receber os animais
deverá ficar em um novo espaço de segurança no distrito de Cezar de Souza.

Capacitação
Uma das vertentes do trabalho de fortalecimento da Guarda Municipal realizado pela

Prefeitura é o investimento na capacitação da corporação. As ações compreendem atividades
teóricas e práticas, inclusive em parceria com a Polícia Civil e corporações de outros municípios.
Em 2021, foram realizados treinamentos sobre utilização de armamentos, operações especiais,
rondas ostensivas, legislação ambiental, entre outros.

No ano passado, a administração municipal também criou a Patrulha Ambiental, que atua
nas questões ligadas ao meio ambiente, como ocorrências de desmatamento irregular e
ocupação de áreas de preservação ambiental, além de auxiliar na segurança dos locais mais
distantes do município.

A Guarda Municipal também conta com a Patrulha Maria da Penha, voltada ao atendimento
a mulheres vítimas de violência doméstica, a Patrulha Rural, que trabalha nas áreas mais
distantes do município, a Ronda Escolar, a Ronda Ostensiva Municipal (Romu) e com a
Ronda Ostensiva com Motos (Romo), além das viaturas de patrulhamento de área.

A população pode contribuir com o trabalho da Guarda Municipal com denúncias, que
devem ser feitas pelo telefone 153, que atende 24 horas por dia.

Eduardo Boigues lança Lucas do Liceu
pré-candidato a deputado Estadual
Após 15 meses à frente da Educação de Itaquaquecetuba, Lucas deverá

encarar novo desafio rumo à Assembleia Legislativa do Estado de São Paulo

O educador e empresário Lucas do Liceu (PP), foi convidado pelo
prefeito de Itaquaquecetuba, o Delegado Eduardo Boigues (do mesmo
partido), a ser pré-candidato à deputado estadual pelo partido, nas eleições
deste ano. O convite foi selado com a despedida sobre o tempo em que
liderou a Secretaria de Educação de Itaquaquecetuba, na tarde do dia 07
de março.

Credenciado a ocupar uma cadeira na Assembleia Legislativa do
Estado de São Paulo (Alesp), Lucas do Liceu, foi parlamentar mais votado
nas eleições a vereador em toda a história do Alto Tietê, com 8 mil
votos, ele é o nome que Itaquá precisa para ter um representante na
Alesp.

Ao abonar a ficha do integrante do PP em Itaquá, o prefeito declarou
que Lucas do Liceu tem capital político, competência e que chega como
uma forte liderança para representar o partido na disputa.

“Lucas é sim nosso pré-candidato à deputado estadual pela cidade. O
Lucas empreende um trabalho sério, honesto, competente, tem a cara de
Itaquá e todo o nosso apoio. Juntos, nós vamos trabalhar para que nosso
município tenha voz na Assembleia”, declarou o chefe do Executivo.

“O trabalho que o Lucas desenvolveu na nossa Educação o habilita
a ser nosso futuro representante. Estamos em um momento atípico, de
pandemia e que, não o desanimou, nem por um instante, pelo contrário,
mostrou garra, vontade e determinação” disse o prefeito.

Para Lucas, o ingresso no Progressistas representou o início de um
novo ciclo em sua vida pública.

“Fui acolhido pelo PP e pelo Eduardo, hoje nosso prefeito, com o
objetivo de ser um representante do povo em nossa cidade e essa conquista
nos permitiu a oportunidade construir uma nova história na Educação do
município e a missão foi cumprida. Entregamos 12 creches em um ano, 60
escolas revitalizadas, foram 360 mil cestas básicas de alimentos distribuídas
aos alunos, uniforme novo, 260 concursados convocados, bônus aos
professores e profissionais da Educação, capacitação aos professores e
muito mais que já está delineado e terá continuidade. Deixo a pasta em
boas mãos, com a Supervisora-Chefe, Maria Cristina Perpétuo que esteve
comigo desde o meu primeiro dia de trabalho e agora assume a secretaria
e o adjunto Marcio Oliveira”, pontua.

“Sou novo na política e só posso agradecer ao apoio e confiança em
mim depositados, estive sempre à disposição e, se o entendimento é de que
podemos ir além por um bem maior, aprendi na prática sobre a importância
da busca por recursos junto ao Governo do Estado e tenho certeza que
juntos nós podemos fazer muito mais pela nossa gente. Essa possibilidade
abre um precedente enorme para termos alguém que lute por Itaquá,
efetivamente, trazendo não só recursos, mas, melhorias e progresso. Isso é
ouvir, entender e cuidar das pessoas”, destaca.

Nas eleições de 2020, Lucas do Liceu foi o vereador mais votado no
alto Tietê, com quase 8 mil votos.

“Em respeito a cada pessoa que acredita em mim, me coloco à frente
desse novo desafio, não só pela vontade de querer fazer, mas por ter
convicção de que existem caminhos para a criação de políticas públicas
que melhor atendam os anseios e as necessidades da população
itaquaquecetubense”, explicou.

Trajetória
Formado em Direito e Gestão Pública é especializado em Psico logia

Organizacional, Marketing, RH.
Empresário, administra o colégio Itaquá e o Liceu Brasil, referência

em educação e formação profissional. É, ainda, Diretor da Guarda-
Mirim, que prepara jovens para o primeiro emprego e presidente da
Agência de Desenvolvimento Regional do Alto Tietê (Adrat).

Como voluntário, já atuou em diversas frentes, como Associa ção de
Pais e Amigos dos Exce pcionais (APAE), Casa da Criança e, inclusive,
tendo sido presidente do Rotary Club na gestão 15/16.

É educador e já ministrou palestras para mais de 120 mil pessoas,
entre alunos, profes sores, escolas, empresas públicas e privadas.

Em 2018, figurou entre o segundo candidato mais votado de
Itaquaquecetuba, com 23 mil votos. Já em 2020, foi eleito o vereador
mais votado da história do Alto Tietê, se credenciando a uma cadeira
no Poder Legislati vo, com 8 mil votos.

Em 2021, se licenciou da Câmara e assumiu a Secretaria da
Educação de Itaquaquecetuba, onde permaneceu por 15 meses.

contribuindo para a melhoria do meio ambiente, a conscientização da
população, a economia das prefeituras, formalização de catadores e
promovendo a geração de emprego e renda. Com a atuação em todas
estas frentes, o programa vem construindo um importante legado para
a nossa região se tornar cada vez mais sustentável.”, disse Vanderlon,
destacando que Salesópolis foi o primeiro município a implantar o
projeto e hoje serve de modelo para as demais cidades.

A programação da CIRSOL contará ainda com apresentações de
cases de sucesso de prefeituras das regiões do Nordeste, Centro Oeste,
Sudeste Sul; além de palestrantes de renome nacional e internacional;
mesas temáticas; workshops; oficinas atividades de educação
ambiental; festival de arte e cultura e feira de artesanatos sustentáveis.

O site do evento é: www.cirsol.com.br CONDEMAT
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O Grãos Aruã dispõe de castanhas, nozes,
amêndoas, amendoins, vários tipos de
farinhas, de chás, de temperos entre outros
  Sem taxas para Aruã, Brisas e Ecopark

Faça o seu pedido graos-arua.goomer.app

Atendemos Mogi das Cruzes,
Arujá, Suzano, Poá e Ferraz

(consultar taxa)

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

https://www.instagram.
com/graos_arua/

Por um estilo de
vida mais saudável

○

○

○

○

○

○

○

Grãos Aruã

      Estamos precisando URGENTE DE LUVAS DE Látex de Procedimento Tamanho M
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Venha Conferir!
Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 35 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557

Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá


